



DELPHINE DEPEYRAS
nouvelle directrice générale du Catie.

Carnet

Delphine DEPEYRAS a été nommée au poste de directrice générale du Centre aquitain des technologies de l'information et électroniques (Catie), en remplacement de Bertrand Castagnet, qui a pris sa retraite. Titulaire d'un doctorat en mathématiques appliquées à la mécanique des fluides, elle a travaillé durant près de 14 ans dans la simulation numérique chez Ingeliance, société d'ingénierie et de conseil aux entreprises industrielles basée à Mérignac. « Cette année, le Catie célébrera son 10^e anniversaire. Dix années durant lesquelles nous avons œuvré pour la transformation numérique [des entreprises] dans un esprit de recherche d'excellence. Cet anniversaire marque le début d'un nouveau chapitre pour le Catie, et nous sommes fiers de passer cette étape avec Delphine Depeyras », affirme le Catie sur sa page LinkedIn.